

### 未来へつながる学び

文化的行事委員会 図工専科

暦の上では春を迎えましたが、まだまだ寒さの残る季節。校庭には子供たちの元気な声が響き、教室では真剣なまなざしで学びに向かう姿が見られます。横山第一小学校の子供たちは、日々の学習や友だちとの関わりの中で、「元気な子・考える子・助けあう子」という学校教育目標のもと、確かな成長を遂げています。

さて、今月は、いよいよ「学習発表会」が開催されます。各学年がこれまでの学びを振り返り、工夫を凝らした劇や発表などを通して、子供たちの“今”を表現します。この発表会は、単なる成果の披露ではなく、子供たちが仲間とともに試行錯誤しながら築いてきた「過程の学び」を感じていただける場です。子供たちが努力する過程の中で育んできた、思いやり、粘り強さ、仲間との絆。そうした「見えない学び」こそが、真の成長として表れていることだと思います。失敗を乗り越え、互いに支え合いながら挑戦してきた姿は、まさに未来へはばたく力の源です。

本校では、地域とのつながりや自然とのふれあいを大切にした教育活動を行っており、子供たちは豊かな感性と主体性を育んでいます。児童一人ひとりが学びを深め、発表会に向けて準備を進めてきました。そして、すべての子供たちが主役として輝けるよう、教職員一同、心を込めて支援してまいりました。各学年の取り組みには、それぞれの成長の跡が刻まれており、どの子も主役として輝ける場となっています。

保護者の皆さんには、日頃より温かいご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。どうぞ、学習発表会を通して、子供たちの成長の軌跡と、未来への可能性を感じていただき、あたたかな励ましの言葉をかけていただければ幸いです。

これからも、横山第一小学校は、地域とともに歩みながら、子供たちの健やかな育成に努めてまいります。

### ☆学校評価アンケートの結果を HP にアップロードしました☆

2学期末には、学校評価アンケートのご協力をいただき、大変ありがとうございました。アンケートの集計結果を学校ホームページにアップロードしましたのでご覧ください。また、いただいたご意見は、今後の教育活動に役立てていきます。

### 不登校をテーマとした保護者サロン

教育委員会では不登校の子どもたちを支援するために、保護者対象の講演会を実施しています。講演の中で小グループに分かれ、参加者の皆さん同士で日頃感じている思いや悩みを語り合う時間も予定しています。どうぞお気軽にご参加ください。

- 対象 市内在住で小・中学生の保護者
- 日時 令和8年2月24日（火）午後2時から午後4時30分
- 会場 八王子市教育センター 大会議室
- 内容 講演 「不登校の子どもたちへの対応のヒント」講師 八王子市心理相談員
- 定員 60名(先着順)
- 受付開始日 令和8年 2月 1日（日）
- こちらの2次元コードからお申し込みください。 <https://logoform.jp/form/iapr/1380174>
- 問合せ 高尾山学園内 教育指導課登校支援担当電話：663-3216



## 【家庭学習重点週間】 2月18日(水)～2月24日(火)

小中一貫教育の取り組みとして、今学期も中学校の試験期間に合わせて家庭学習重点週間を行います。今学期最後の家庭学習重点週間です。各学年で行う漢字テストに向けての学習や、これまでの学習内容の復習に関する課題をマイライシード等で配信することを予定しています。担任から指導がありますが、子供たちが計画的に学習に取り組めるよう、ご家庭でもお声掛けください。

### 家庭学習重点週間に活用できるアプリ ～～学習用端末でできます～～

横一小ホームページ ⇒ 上部タブ【Webアプリ】から いくつものアプリが掲載されています。

#### 一部紹介

☆基礎的(1～3年生)な計算力を向上させたいなら ⇒ 計算カードの達人

☆知識をつけるなら ⇒ 言葉の達人 ⇒ 四字熟語の達人 故事成語の達人 ことわざの達人 慣用句の達人

☆論理的読解力を高めるには(高学年向け) ⇒ 言葉の達人 ⇒ 論理的思考力の達人

※どれも大人がやっても勉強になると思います。お子様と協力したり、対戦したりしてみるのもおすすめです。

## 【すみれ】

1年間の学習のまとめ、卒業・進級に向けての準備をしっかりと行っていきたいと思います。

- 体育の服装について、寒い日に着るトレーナー(フードやファスナーのついていないもの)を体育着と一緒に持たせてください。
- 先日、別紙でお知らせしましたが、学習発表会の衣装の準備を2月9日(月)までに準備をお願いいたします。
- 図工の工作の作品を持ち帰ります(へんてこどうぶつ)。大きめの袋を2月2日(月)に持たせてください。

## 【1年】

1年生も残り2か月となりました。1年間のまとめを行うとともに、進級に向けた準備を進めています。学習、生活ともに、1年間の成長を振り返り、まとめをしていきます。2月も子供たちが元気に学校に登校できるよう、早寝・早起き・朝ごはん等、ご協力お願いします。

- 2月、近隣の幼稚園・保育園との交流を行います。横一小のお兄さん、お姉さんとして、新1年生に楽しんでもらえるよう、準備をしていきます。

## 【2年】

いよいよ学習発表会まであと3週間となりました。衣装の準備のご協力ありがとうございます。子供たちは「スイミー」の劇の発表に向けて、みなさんに思いを伝えるためにはどうすればよいかを考えながら、一生懸命練習に取り組んでいます。

2年生として過ごす日々も残りわずかとなりました。寒さに負けず、元気にまとめの時期を過ごせるよう、ご家庭でも健康管理をよろしくお願ひいたします。

#### ○体育の服装について

寒い日が続いています。体育着の上に着られるトレーナー(フードやファスナーのついていないもの)を、体育着と一緒に持たせてください。

## 【3年】

1月は、胃腸炎をはじめ、体調をくずしてしまう子が多くいました。市内ではインフルエンザによる学級閉鎖が出る学校も増えてきています。まだまだ寒く、乾燥した日が続きますので体調管理の声かけを続けていきます。

### ○理科 実験の材料のお願い

理科の実験で糸電話を使って、音の学習をします。一人1個、紙コップを使いますので、記名の上、  
2月10日(火)までに持たせてください。穴が開くような薄いプラスチックのコップでも大丈夫です。

### ○警察官出前授業

社会科の町の安全を守る单元で「警察の仕事」を学んでいます。2月5日(木)に高尾警察署館駐在所の警察官にご来校いただき出前授業をしていただきます。

## 【4年】

社会科見学にあたりましては、持ち物やお弁当の準備、健康管理等へのご配慮をいただき、ありがとうございます。当日は、子供たちが公共の場でのマナーを意識しながら、学びを深める貴重な機会となるよう、指導をして参ります。明日はどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、近頃、友だち同士のお金の貸し借りや使い方をめぐるトラブルが見られることがあります。学校でも指導しておりますが、ご家庭におかれましても、お金の使い方について改めて話題にしていただけますと幸いで

### ○保健の学習について

保健の学習で「体の発育・発達」についての学習を行います。体の成長に伴う変化や、男女の違いについても扱いながら、成長についての理解を深めます。授業を通して、自分の体について考えるきっかけとなるように丁寧に指導していきます。

## 【5年】

3学期も後半に差しかかり、5年生として過ごす期間も残り2か月となりました。3学期から、縦割り班のなかよしあそびリーダーとして遊びを計画したり、司会をしたりしています。いよいよ、卒業式に向けた練習も始まっています。最高学年になる自覚が芽生えてくることを期待しています。

### ○学習発表会の準備について

学習発表会の準備を進めています。学校で用意できるもので行う予定ですが、お子様から、小道具や服装などの相談がありましたら、ご家庭で準備できる範囲でご協力いただけるとありがたいです。全員が必要となるわけではありません。よろしくお願ひいたします。

## 【6年】

6年間の集大成となる学習発表会が近づいてきました。6年生らしく、たくさん話し合って、たくさん悩んで発表内容を考えています。ぜひ、ご鑑賞いただければと思います。さて、卒業まで残り約35日となりました。卒業を意識して生活する児童も増えてきました。子供たちは卒業式に向け、実行委員を中心に学年で協力しながら活動を始めています。最高の卒業式になるよう担任一同協力して指導していきます。引き続きご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。以下、お知らせになります。

### ○教材費について

教材費の口座振替をを2月20日(金)に予定しておりましたが、変更して2月25日(水)に実施します。金額は1,000円前後を予定しています。確定金額は、後日配布の会計報告でお知らせしますのでご確認をお願いします。

○1月23日(金)に予定していた薬物乱用防止教室は、2月26日(木)に変更しました。よろしくお願ひします。